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会  議  録  

会 議 の 名 称 中央小学校・星宮小学校再編成準備委員会  第９回ＰＴＡ部会  

開 催 日 時 
令和３年１２月１５日（水）  

   開会：午後６時３０分・閉会：午後７時５０分  

開 催 場 所 産業文化会館管理棟２階  ２Ａ会議室  

出席者（委員） 

氏 名 

小池邦彦部会長、市川ひろみ副部会長、松本昌子、加藤友香、森

田美智子、砂越  聡  

欠席者（委員） 

氏 名 
櫛引浩士、丸山靖雄  

事 務 局 上野主幹、田沼、吉野  

会 議 内 容 

１．開会   

２．協議  

  (１ )身に着ける物（水着、私服時の名札）などについて  

３．閉会  

会 議 資 料 
・中央小・星宮小再編成準備委員会  第９回ＰＴＡ部会次第  

・身に着ける物（水着、私服時の名札）などについて  

そ の 他 必 要 

事 項 
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

部会長  

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  開会  

 

２  議事  

（１）  身に着ける物（水着、私服時の名札）などについて  

・資料の説明を事務局よりお願いします。  

 

・まず、資料にはありませんが、前回の部会で保留となっていた

内容につきまして報告いたします。  

短パンに校名（ロゴ）を入れるかにつきましては部会長・副部

会長に一任されておりましたが、協議の結果、「校名は入れない」

こととなりました。  

次に、体育帽や水着などについては両校の教頭先生で話し合う

こととなっておりましたが、協議の結果、部会にて委員に報告及

びご相談したい内容があるとのことでしたので、本日はお集まり

いただくことになりました。  

資料１ページをご覧ください。  

体育帽子については、忍小学校では校章や校名のマークは付け

ないことになりました。また、帽子は学年色とし、令和４年度の

色は資料のとおりとなります。６年生が卒業したら、翌年の新１

年生に学年色を引き継ぐこととし、令和５年度新入学児はオレン

ジ、以降の年は緑、黄色、赤、黄緑となります。  

水着は「黒か紺のスクール水着」とし、現在の中央小と同じも

のという指示を販売店にはすることになりました。  

名札の位置については、協議がまとまらないことから、委員の

皆さんに意見を聞いてみたいということです。現在中央小では帽

子と水着に名札が付いており、星宮小では帽子にのみ名札が付い

ています。  

給食白衣は中央小のものにすることとなりました。帽子と、前
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部会長  

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

 

部会長  

 

森田教頭  

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

砂越教頭  

にボタンがあるタイプの白衣になります。  

私服時に使用する名札については、シンプルに校名と名前欄の

みとなりました。イメージといたしましては資料のとおりです。  

事務局からは以上です。  

 

・身に着ける物４点について事務局から報告がありました。  

 水着の名札の位置がまだ決まっていないとのことでしたが、意

見がありましたらお願いします。  

昨今、名札につきましては個人情報等、防犯上の問題もござい

ますが、水着については校内の使用であるため問題ないものと考

えております。スクール水着は校外でも使用することはあるので

しょうか。  

 

・校外のプール等でスクール水着を着用する児童はあまり見たこ

とがありません。  

 

・中央小学校の教頭先生から、何かご意見はございますか。  

 

・おそらくですが、帽子の前面に付いている名札は、プールに入

って前から見たときに誰かがわかるように付けているのだと思い

ます。また、水着の背面に付いている名札は、事故があった際、

浮いている児童をすぐに判別できるように付けているのだと思い

ます。  

 安全指導上の理由から、二つの名札を使用しているものと考え

ています。  

 

・星宮小学校の教頭先生はいかがですか。  

 

・星宮小は児童数が少なく、すぐに生徒の名前と顔が一致するた
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Ｂ委員  

 

Ｃ委員・Ａ委員  

 

 

部会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

一同  

 

部会長  

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

Ｄ委員  

 

め、帽子にしか名札を付けてこなかったのではないかと思います。 

 

・星宮小も以前は水着にも名札を付けていたはずです。  

 

・私達も水着に名札を付けていたと記憶しています。中央小と同

じく、水着背面にも名札を付けていました。  

 

・コロナ禍で水泳の授業がなくなり、水着の確認が難しかったの

だと思います。  

 校内のプールで使用することを考えると、安全上の面から帽子

と水着の両方に名札が付いていた方がメリットは大きいのではな

いでしょうか。  

 例えば、子ども達同士でも友達の異常にすぐ気付けます。有事

の際の対応のしやすさからも、名札は二つあったほうが良いので

はないでしょうか。  

 

・異議なし。  

 

・では、水着の名札は、中央小学校と同じ位置とするということ

にいたします。  

 名札以外のことについて、意見や質問はありますか。  

 

・水着は紺か黒のスクール水着ということで、中央小学校と同じ

ものという指示を販売店にはされるということでしたが、女児用

のスクール水着について、ワンピース型・セパレート型といった

ように型の指定はあるのでしょうか。  

 

・最近水着を見ていなかったので、どちらだったかすぐにはわか

りません。  
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Ｃ委員  

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

森田教頭  

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員  

 

森田教頭  

 

 

 

 

Ｅ委員  

 

・子供の友達が中央小学校に入学した時、中央小学校はセパレー

ト型が選べるようになったと聞いています。  

 

・星宮小では、原則ワンピース型が指定されている状態です。  

 スクール水着は中央小と同じものに決まったとのことですの

で、指定があるようでしたら保護者にも周知いただきたいです。  

 

・選択肢はあった方が良いと思いますので、指定という言い方で

はなく、「黒か紺のスクール水着、セパレートタイプも可」とお伝

えいただければ良いのではないでしょうか。  

 そこは両校教頭先生間で調整いただけますでしょうか。  

 

・実際のところ、学校から保護者に対して水着の指定はしていな

いです。販売店が持ってくるチラシを保護者に渡し、近隣の販売

店で購入いただいているのが現状です。  

 販売店が持ってくるチラシに、選択肢を広げる文言を入れても

らうなど依頼すればよいのではないでしょうか。一応、体育主任

を通してセパレート型も購入可であることは保護者に伝えるよう

にいたします。  

 

・水着の名札の大きさは統一されているのでしょうか。  

 

・特にサイズの指定はありませんが、販売店に確認したところ、

どこも大体同じとの回答でした。購入時に名札として白い布を２

枚もらいますので、帽子と水着に同じサイズの名札を付けていま

す。  

 

・水泳帽の学年色も中央小に合わせるということでしょうか。  
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Ｄ委員  

 

Ｂ委員  

 

 

部会長  

 

 

森田教頭  

 

 

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

 

 

砂越教頭  

 

 

 

 

 

部会長  

 

・はい。その方が良いと思います。  

 

・星宮小学校で使用中の帽子と色がずれるので、星宮小学校の児

童については帽子を追加で購入する必要がありますね。  

 

・水着に関する決まり事は、学校から保護者にしっかりとお伝え

いただけますか。  

 

・学校全体の決まり事として、「黒か紺のスクール水着」、「名札を

帽子、水着の両方に付ける」ということに関しては学校から伝え

るようにします。  

 ただ、忍小学校のスクール水着は中央小学校のスクール水着と

同じものとするといった指示事項や、セパレート型も選択可とい

う伝達事項については事務局から販売店に伝えていただけないで

しょうか。  

 

・新校のジャージとは異なり、スクール水着についてはこの部会

で指定しているわけではございません。中央小学校のスクール水

着について部会として販売店に指示するのは難しいのではないで

しょうか。  

 

・帽子の色については、現在は販売店が年度毎の新入生の学年色

を知っているので、学校が何も言わなくても保護者が販売店に行

けば学年色の帽子を購入できるようになっています。  

 新校の学年色についても、最初は販売店に知らせる必要がある

のではないでしょうか。  

 

・教頭先生からの相談を受け、本日決定したのは「水着は黒と紺
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森田教頭  

 

 

 

事務局  

 

森田教頭  

 

部会長  

 

 

事務局  

 

のスクール水着とすること」と、「名札は帽子と水着の二つに付け

る」ということです。  

 これ以上のことは、ＰＴＡ部会で協議する内容ではないと思い

ますので、あとは教育現場の方で指導していただきますようお願

いします。  

 

・本日の部会の資料を販売店に提供しても良いでしょうか。問題

ないようであれば、販売店に学校に来てもらい、本日決定したこ

と及び、水着の指定等について学校から説明します。  

 

・資料は公開されるため渡していただいて問題ありません。  

 

・そうであれば学校から販売店に説明します。  

 

・本日の協議は以上といたします。  

 

３．閉会  

・本日をもちまして、ＰＴＡ部会は終了ということになります。  

 ２年以上に渡り、本部会にご参加いただき誠にありがとうござ

います。  

 任期は忍小学校開校までとなっておりますので、また何か協議

事項がございましたらご連絡させていただきますが、ひとまず閉

会とさせていただきます。  

 


